

internet memberi pergeseran dalam hal pemasaran. Hal ini membuat persaingan semakin ketat sehingga mendorong perusahaan menampilkan keunggulan dan kapabilitas yang lebih baik untuk dapat berkompetisi dalam industri dengan berbagai strategi pemasaran yang ada.

Oleh sebab itu sebuah perusahaan memerlukan lebih dari sekedar mengembangkan produk yang baik, menawarkan dengan harga yang menarik, dan membuatnya mudah didapat oleh pelanggan. Sehingga perlu adanya strategi pemasaran yang tepat untuk memasarkan dan menarik perhatian konsumen. Dan dibutuhkan inovasi yang baik untuk memenangkan persaingan dan mendapatkan tempat di benak para konsumen adanya persaingan yang ketat dalam dunia bisnis.

Pada perkembangan komunikasi pemasaran *internet marketing* merupakan sarana yang sedang marak dibicarakan, dan digunakan diseluruh daerah. Dewasa ini banyak pelaku bisnis mulai mengembangkan usaha-usaha yang dulu di kelola secara off-line mulai kearah online. Di samping untuk menghemat biaya sekaligus untuk mempermudah para pelanggan dalam menikmati produk-produk yang ditawarkan Para pelaku bisnis yang dulu menggunakan atau memasarkan produknya melalui toko nyata atau media konvensional kini mulai beralih menggunakan internet sebagai media pemasarannya melalui onlineshop atau toko online, jejaring sosial, web, video ads, banner, dll.

Dengan pertumbuhan tingkat pengguna internet di Indonesia yang selalu mengalami peningkatan tiap tahunnya, maka layanan belanja secara

untuk memfasilitasi pertukaran ide-ide, produk, dan layanan yang dapat memuaskan tujuan dari kedua belah pihak

Pemasaran yang menggunakan internet sebagai media promosi meningkat secara agresif, sehingga mulai menggeser penggunaan media iklan tradisional seperti radio, televisi atau majalah. Fenomena ini dapat dilihat dari maraknya penggunaan media sosial terutama facebook dan twitter sebagai media pemasaran oleh pelaku bisnis baik itu usaha skala kecil maupun skala besar.

Jika pada awalnya Online shop hanya menggunakan iklan berupa banners statis biasa yang mirip seperti spanduk, maka pada saat ini internet memberikan ragam iklan yang dapat ditawarkan yaitu melalui Situs Jejaring Sosial, website, e-mail, video, *widget*, *game*, *pop-up*, *instant messaging*, dan lain-lain.

Para pelaku bisnis ini lebih memilih melakukan promosi di internet karena biaya yang dikeluarkan jauh lebih murah dan efisien di bandingkan dengan media promosi lainnya.

Nolza key shoppy merupakan salah satu online shop yang menggunakan internet marketing sebagai media komunikasi pemasarannya. Online Shop yang menjual berbagai macam barang korea seperti tas, baju, sepatu, kosmetik, cd album goodies dan aksesoris ini berkembang secara pesat dan berhasil memasarkan produknya dengan cepat.

Internet marketing merupakan media yang berperan sangat penting, karena Online shop Nolza key shoppy hanya mengandalkan

2. Komunikasi Pemasaran

Komunikasi pemasaran juga dinyatakan sebagai kegiatan komunikasi yang ditujukan untuk menyampaikan pesan kepada konsumen dan pelanggan dengan menggunakan sejumlah media dan berbagai saluran yang dapat dipergunakan dengan harapan terjadinya tiga tahapan perubahan yaitu pengetahuan, sikap dan tindakan. Komunikasi pemasaran meliputi tiga tujuan utama, yaitu untuk menyebarkan informasi hingga nantinya konsumen sadar akan keberadaan perusahaan, mempengaruhi untuk melakukan pembelian atau menarik konsumen (persuasif) dan mengingatkan khalayak untuk melakukan pembelian ulang. Sedangkan respon atau tanggapan konsumen sebagai komunikasi meliputi efek kognitif, afeksi dan konatif.

Komunikasi pemasaran dikaitkan dengan penyampaian pesan tentang barang, jasa layanan, pengalaman, kegiatan, orang, tempat, kepemilikan, organisasi, informasi dan gagasan. Dalam kegiatan pemasaran tidak terlepas dari kegiatan komunikasi, karena penyampaian informasi tentang apa yang ditawarkan perusahaan pada konsumen tidak terlepas dari penetapan bentuk media penyaluran pesan dan pesan itu sendiri. Komunikasi perlu dipahami agar informasi yang disampaikan dapat mencapai persamaan kehendak. Bentuk komunikasi baik yang bersifat intruksional maupun motivasi, bertujuan agar penerima pesan melakukan sesuatu seperti yang dikehendaki. Model komunikasi pemasaran yang biasa dikembangkan pada

Dari hasil pengumpulan data, maka akan dimulai dengan mencari arti, pola-pola, penjelasan, konfigurasi-konfigurasi, alur sebab akibat, dan proposisi. Kesimpulan mungkin tidak muncul sampai pengumpulan data berakhir, tergantung pada hasil yang di peroleh dalam lapangan, pengkodean, penyimpanan, dan metode pencarian ulang data yang digunakan. Kesimpulan-kesimpulan juga diverifikasi selama kegiatan berlangsung. Verifikasi juga dilakukan dengan meninjau ulang pada catatan-catatan yang ada di lapangan.

6. Teknik Pemeriksaan Keabsahan Data

Pemeriksaan keabsahan data ini kegunaannya ditujukan agar hasil usaha penelitiannya yang dilakukan benar – benar dapat dipertanggungjawabkan dari segala segi selama penelitian data-data yang diperoleh belum semuanya terjamin validitas dan reliabilitasnya.

Untuk menghilangkan kesalahan, maka perlu diadakan pemeriksaan ulang atas data-data tersebut. Agar pada hasil akhir penulisan penyajian data memperoleh hasil yang valid.. Jadi keabsahan data penelitian merupakan dasar obyektifitas dari hasil yang dicapai. Dalam hal ini peneliti menggunakan 2 metode yaitu :

- a. Triangulasi dengan melakukan konfirmasi dengan teori yang digunakan, baik yang mendukung maupun yang bertentangan.

